
VERBALE N.146 della seduta del 21/10/2022   approvato il 24/10/2022

Ordine del giorno: Prot. n. 250 del 30 09 2022 e Ordini del giorno Suppletivi Prot.n. 253 del 03 10 
2022 ,Prot.n. 268 del 10 10 2022 e Prot. 270 del 13 10 2022.
Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 -   secondo appello:10,30

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 9,45

CONSIGLIERI PRESENTE
ASSENTE

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Fabrizio Ferrara P 9,45 10,50

Giovanni Inzerillo P 9,45 10,50

Domenico Bonanno P 9,45 10,50

Maria Anna Caronia A

Carmelo Miceli P 9,50 10,50

Salvatore Forello P 9.45 10,50

Mariangela Di Gangi P 9,45 10,50

L’anno 2022 il giorno 21 del mese di Ottobre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la sede 
istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. n. 250 del 30 09 2022 e 
Ordini del giorno Suppletivi Prot.n. 253 del 03 10 2022, Prot. n.268 del 10 10 2022 e Prot. 270 del 
13 10 2022.
Alle ore 9,45 in prima convocazione sono presenti i Consiglieri: Inzerillo, Bonanno, Forello, Di Gangi 
e il Presidente Ferrara che accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, assistito 
nei lavori dalla segretaria D.ssa Loredana Velardi.
La seduta odierna è dedicata all’incontro con il Capo Area delle Culture e ha la finalità di acquisire 
utili elementi, per l'espressione del relativo parere, sulla proposta di deliberazione avente ad oggetto" 
Regolamento: "Utilizzo somme come forme di Democrazia Partecipata - L. R. 5/204." AREG: 
947616/2018.
E’ presente in Commissione il Dott Verona Capo Area dell’Area dele Culture.
Partecipa nella qualità di uditore il Dott. M.
Il Presidente introduce l’argomento della seduta e dà la parola ad Dott. Verona.
Il Dirigente rappresenta che la proposta di deliberazione relativa al Regolamento: "Utilizzo somme 
come forme di Democrazia Partecipata” è un regolamento che ripercorre la legge e che è sicuramente 
perfettibile poiché datato, ma che non è stato approfondito dall’Assessorato alle Culture, poiché 
ereditato da un altro Ufficio.
Il Presidente chiede qual è lo stanziamento per l’anno 2022.
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Il dott Verona informa che sono stati stanziati per il 2022, 200 mila euro e che l’avviso deve essere 
predisposto entro il 30 giugno di ogni anno e che si tratta di fondi Regionali.
Il Presidente chiede se sono stati utilizzati i fondi in altri anni e il Dott Verona evidenzia che 
preliminarmente l’amministrazione si deve dotare del Regolamento.
Il Consigliere Inzerillo concorda sul fatto che si tratta di una proposta di regolamento datata è che va 
integrata.
Il Dott Verona rappresenta che non è stata integrata per vie dei tempi stretti per l’approvazione del 
regolamento.
Il Presidente Ferrara fa un excursus sulla partecipazione e sul ruolo dei cittadini.
Il dott. Verona evidenzia che la proposta di regolamento rinvia ad una delibera del 2015.
I Consiglieri si confrontano sulla legge Regionale 8 del 2018.
Il Consigliere Inzerillo chiede quale sia l’iter della partecipazione e il Dott. Verona fa riferimento alla 
circolare regionale 14 del 12/10/2018.
Il consigliere Miceli legge l’art 2 della proposta di deliberazione dal quale si desume una 
partecipazione perenne e pone una serie di quesiti.
Lo stesso chiede se esiste una circolare regionale che stabilisca il metodo di istituzione del gruppo 
governance e dei referenti della partecipazione.
Il dott Verona chiarisce che il gruppo governance è formato da funzionari interni all’amministrazione 
Comunale cosi come i referenti della partecipazione.
Il consigliere Miceli ritiene fondamentale comprendere la funzione istituzionale della governance e 
dei rappresentanti delle partecipazioni, poiché se la loro funzione è importante, bisogna riempirla di 
contenuti.
Prosegue evidenziando che è importante stabilire il modello partecipativo e che certamente sarebbe 
meglio quello che garantisce la partecipazione fin dall’individuazione delle aree tematiche.
Il Consigliere Forello rileva che la proposta di regolamento prevede una procedura farraginosa per 
l’assegnazione delle somme.
La Consigliera Di Gangi evidenzia che le procedure sono descritte da una circolare regionale 
ancorché farraginosa, la stessa ritiene che la diversificazione dei progetti può essere utile e che il 
regolamento è importante per avviare la partecipazione ed arrivare in seguito al bilancio partecipativo.
La consigliera Di Gangi ritiene che il problema della governance potrebbe essere superato con la 
sostituzione dei dipendenti comunali con le Consigliere e i Consiglieri Comunali eletti ad esempio 
con l’istituzione di una Commissione speciale ad ok, fermo restando che le valutazioni di natura 
tecnica dovranno essere effettuate da personale degli Uffici Comunali.
La Consigliera non concorda sulla parcellizzazione del budget nelle diverse aree.
I consiglieri proseguono il confronto sulla proposta di deliberazione relativa al Regolamento: 
"Utilizzo somme come forme di Democrazia Partecipata” 
Il Presidente chiede alla segretaria di rinviare la lettura e l’approvazione del verbale alla prossima 
seduta. 
Il Presidente alle ore 10,50 chiude la seduta.

 ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,50
         La Segretaria                     Il Presidente
D.ssa Loredana Velardi                                                                            Cons. Fabrizio Ferrara
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